

Viernes, 30 de Agosto de 2013

Local

Premian a Margarita y Ugo

Por: El Porvenir / Milton Tovar Pérez / Alberto Medina Espinosa, Viernes, 30 de Agosto de 2013



Monterrey, NL.- Conformando el grupo de 16 presidentas municipales que fueron premiados por ser los mejores en algún rubro en específico, Margarita Arellanes, alcaldesa de Monterrey fue reconocida por presidir el municipio con mayor competitividad en el país, por parte de la revista "Alcaldes de México".

Con la idea de que las experiencias exitosas de los ayuntamientos del país deben ser reconocidas, por tercer año consecutivo, la revista "Alcaldes de México" celebra la entrega del Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2013, galardón que distingue a municipios del país con políticas públicas sobresalientes.

El premio que se otorga tiene como objetivo distinguir las prácticas de gobierno que impactan positivamente a la comunidad, para que puedan replicarse en distintas regiones del país.

En su tercera edición, el Premio resalta la labor de 16 municipios que han innovado en el diseño de acciones y programas eficaces encaminados a mejorar las condiciones de vida a sus habitantes en diversas áreas, y con ello contribuyen al desarrollo nacional.

A la ceremonia de premiación, asistieron gobernadores, ex gobernadores, alcaldes de todo el país, senadores, diputados, diplomáticos, académicos, empresarios nacionales y extranjeros, representantes de cámaras empresariales, líderes sociales y de opinión y funcionarios del gobierno federal.

En esta ocasión, debido al trabajo conjunto de dos municipios en un mismo proyecto, se entregaron 16 preseas en 15 categorías: Innovación, Competitividad, Facilidad para Hacer Negocios, Eficiencia en Agua Potable, Desarrollo Humano, Manejo de Residuos Sólidos, E-Gobierno, Transparencia, Infraestructura Urbana, Seguridad Pública, Turismo Sustentable, Ahorro de Energía, Protección Civil, Finanzas Públicas Sanas-Recaudación y Equidad de Género.

En entrevista, Norma Pérez Vences, directora general de la revista "Alcaldes de México" comentó que: "los premios son un justo reconocimiento para quienes implementan prácticas de gobierno evaluadas con excelencia y demostraron avances significativos en el desarrollo de su comunidad en temas económicos, sociales, de infraestructura, ambientales, tecnológicos y de gestión pública, en el último año".

Asimismo, Norma Pérez, explicó que los premios se otorgan a partir de mediciones que realizan instituciones académicas, organizaciones públicas y privadas, nacionales e internacionales, que evalúan y definen de manera precisa cuáles son los municipios con mayores méritos para recibir una distinción.

TAMBIÉN A UGO Este jueves el edil de San Pedro Ugo Ruiz Cortés, recibió el Premio a las Mejores Prácticas de Gobiernos Locales 2013, en la categoría de Recaudación, por ser el municipio que reporta la mayor captación de

ingresos propios respecto, según las calificaciones de Moody's y Fitch.

Por lo que el premio, que consiste en reconocer el esfuerzo de los municipios en distintas categorías, es resultado de la calificación que otorgan empresarios, clientes y lectores de la revista "Alcaldes de México", y lo entregó ésta en el marco de su 4º aniversario, durante un evento celebrado el miércoles 28 de agosto en la Ciudad de México.

De hecho fue la directora general de "Alcaldes de México", Norma Pérez Vences, explicó que el galardón reconoce buenas prácticas de gobiernos locales, con base en estudios y mediciones de organizaciones académicas y diversos organismos privados y públicos.

Durante el evento se contó con la asistencia de gobernadores, ex mandatarios estatales, alcaldes de todo el país, senadores, diputados, diplomáticos, académicos, empresarios nacionales y extranjeros, así como funcionarios del gobierno federal.